

## ABSTRAK

Nama: **M. Adam Ainul Yaqin**, Nim: **1610110468**, Judul: **Implementasi Pendidikan Karakter Kebangsaan Melalui Organisasi IPNU-IPPNU di MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara.**

Dalam penulisan skripsi yang berjudul Implementasi Pendidikan Karakter Kebangsaan Melalui Organisasi IPNU-IPPNU di MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara, bertujuan untuk mendeskripsikan mengenai implementasi pendidikan karakter kebangsaan di MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara, mengetahui organisasi IPNU-IPPNU di MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara, mendapatkan data mengenai faktor yang memengaruhi kualitas pendidikan karakter siswa di MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field reseach*) yang bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, metode observasi, metode dokumentasi, dan metode triangulasi. Sedangkan analisis data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan kesimpulan (*conclusion*).

Hasil penelitian yang diperoleh adalah bahwa implementasi pendidikan karakter kebangsaan melalui organisasi IPNU-IPPNU di MTs Darul Ulum Purwogondo diterapkan melalui berbagai aktivitas yang telah menjadi adat kebiasaan yang mengandung nilai-nilai luhur yang menjadi jati dirinya, diwujudkan dalam interaksi dengan tuhan, diri sendiri, antar sesama, dan lingkungannya. Nilai-nilai luhur tersebut antara lain: religius, toleransi, kerja keras, kreatif, demokratis, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai, peduli lingkungan, dan tanggung jawab. Hal ini sesuai dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang sistem pendidikan nasional bahwa pendidikan nasional berfungsi mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa. Adapun dalam implementasi pendidikan karakter kebangsaan melalui organisasi IPNU-IPPNU di MTs Darul Ulum Purwogondo menciptakan generasi yang bermartabat, kebangsaan, dan kenegarawan yang baik menuju masyarakat berkualitas (*khaira ummah*) serta terwujudnya Iman, Islam, dan Taqwa. Serta Menciptakan generasi muda yang berbakat dengan mengedepankan kebersamaan dalam mewujudkan persatuan dan kesatuan umat Islam dalam wadah NKRI sesuai dengan visi misi MTs Darul Ulum Purwogondo Kalinyamatan Jepara.